

Winterthur, im Januar 2015

## DANKSAGUNG

Wir danken allen, die unserem lieben

# Fritz Keller-Nausser

die letzte Ehre erwiesen haben. Die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme haben uns tief bewegt.

Unser besonderer Dank geht an:

- Pflegerinnen, Pfleger und Ärztinnen der Wohngruppe «Kastanienbaum» im Alterszentrum Oberi für die liebevolle und fürsorgliche Pflege,
- Herrn Pfarrer Hans-Jürg Meyer für die einfühlsame Trauerfeier,
- allen Spendern für Grabschmuck sowie für die Spenden an den Verein Palliative Care Winterthur-Andelfingen.

Die Trauerfamilie

